

「夢かないクッキング」開催 カレーづくりに挑戦 千秀小学生11人保護者10人が参加

六月十日、「夢かないクッキング」が開催され、千秀小学校の児童十一人がカレーづくりに挑戦しました。

これは本校の特色である食育推進活動の行事の一つで、食育推進係の生徒が中心となり先生たちのアドバイスを受けて行いました。

生徒のコメント

保護者の皆様も、お忙しい中ありがとうございます。自分は「金井クッキング」に参加するのは今回で二回目でしたが、小学生と高校生が交流するのはとても貴重なことなんだと改めて思いました。また、新鮮な食材を使ったり、カレーをルーからではなく、一からスパイスでつくったりしたことがとてもよい経験となりました。事故なくカレーづくりを終えることができました。良かったです。もし機会があったら、また行いたいと思います。(二年岩本)



児童の感想

・去年はピザ、今年は初めてカレーを作りました。おいしかったです。また作りたいです。(6年生)

・おいしいカレーが作れて良かったです。また来たいです。(4年生)

千秀小学校の先生の感想

・市内に370校の多くの小学校がありますが、高校生とともに、このようなイベントができるのは千秀小学校だけだと思います。高校生と作る場所から一緒にできるところが楽しみで、また一緒に作りたいという気持ちになりました。来年もよろしくおねがいます。



今回夢かないクッキングに参加して食の大切さを学びました。カレーをスパイスから作ったのは初めてでしたが、失敗することなく美味しく作る事ができたのでとてもよかったです。カレーは、レッドペッパーやコリアンダーパウダーなどのスパイスを使い、その量を調整し、味は辛口や甘口をつくりました。小学生に料理を教えることが思った以上に難しかったです。印象に残っています。また「夢かないクッキング」に参加したいです。(二年 内田)

